

みたか体協だより



〒181-0014 東京都三鷹市野崎1-1-1
TEL.FAX 0422(43)2500
http://www.mitaka-taikyo.com/
e-mail:qqrt38y9@fancy.ocn.ne.jp

復刊11号
発行日
2012年2月20日

発行 三鷹市体育協会
会長 清水紘子
編集 広報部

スポーツ祭東京2013

ロンドン五輪の2012年

三鷹市体育協会「新春懇親会」



左から
吉田 繁 三鷹市体育協会副理事長
清水紘子 三鷹市体育協会会長
清原慶子 三鷹市長
白鳥 幸 三鷹市議会議長
藤川雅志 三鷹市教育委員長
石川英浩 三鷹市スポーツ推進委員協議会
八重樫春美 三鷹市戸道連盟会長

鏡開き



加盟団体代表者



体協会長あいさつ



懇親会場

三鷹市体育協会新春懇親会は、1月12日(木)、三鷹産業プラザで盛大に開催された。来賓の清原三鷹市長を始め、行政関係者、体協加盟団体代表者など合計129名の方々が会場を埋めた。会場では吉田武副会長の開会のあいさつに始まり、清水体協会長の年頭あいさつ、清原市長祝辞などがあり、主に総合体育館建設着工や「スポ

ーツ祭東京2013」の成功に向けてこれからも一層、行政と体協との連携を高め、協力の必要性を再確認した。その後、ご祝辞や来賓・体協連盟会長の紹介のあと、枡酒を酌交しながらの懇談などをほさみ、余興のハーモニカ演奏、ビンゴゲームや福引などで交流を深め合いながら、2012年に向い力強い結束を固めた。

Q&A

■三鷹市で開催される団体種目は?
①サッカー、②ソフトボール、③アーチェリーと、④デモンストラションとしてのスポーツ行事のバドミントン。合計4種目です。

■総合スポーツセンターはいつ完成?
28年度完成、29年度オープンを予定しています。メインアリーナにはバスケコート2面、サブアリーナにはバドミントン4面の広さがあります。

三鷹市民のスポーツ振興の一つとして、スポーツ指導員制度を設け、広く市民からの指導要請に応じられるスポーツ指導員を養成しています。現在、指導員登録者は各連盟協会員など189名。市民体育施設の一般開放事業の管理指導者としても協力しています。今回は2月に講義・実技を4回に分けて実施しました。

なお、一般受講を希望される方は体協事務局までお問合せください。

講習内容(4回)
(期日/平成23年2月7日~19日)
第1回 「東京都障がい者スポーツの現状」
〔総合スポーツセンター建設について〕
第2回 「応急救護訓練(AED)」
第3回 「スポーツ傷害(応急処置と予防)」
第4回 「有酸素運動の必要性&エアロビクス」
定員80名 参加費/無料



「有酸素運動の必要性&エアロビクス」
テンポのよい音楽にあわせてエアロビクス。いつしか汗だくの参加者もイケメン講師のかけ声にあわせて、すっかりごさげんでした。



「応急処理」



「上級救命技能認定証 AED講習会」

「障がい者スポーツの現状」
国立市での活動状況や東京都の障害者専用のスポーツセンター紹介、スポーツ基本法制定による行政とスポーツの一体化、人材バンク登録など今後のスポーツボランティアへの協力を力強く呼びかけた。

講習・研修
スポーツ指導員養成講習会・研修会
専門家を招いて指導員の育成

「絆」



三鷹市体育協会会長
清水 紘子

新年おめでとうございます。昨年3月11日に発生いたしました東日本大震災は、自然の力の抗いようのない強大さを私たち人間に示しました。皆様には例年と違った思いで新年をお迎えになられたのではと拝察申し上げます。改めて亡くなられた方のご冥福を

祈り、被災された地域の方々の一日も早い復興、立ち直りを心からご祈念申し上げます。さて、三鷹市体育協会は、皆様のご理解とご協力によりまして順調に活動を継続しています。今年も、例年の事業に増して取り組む課題が多く忙しい年になりそうです。まず、第一は、平成25年に開催されます「スポーツ祭東京2013」いわゆる多摩国体の成功に向けてのリハーサル大会です。この大会は今年24年度に多摩地区の全ての競技会場で行われ、三鷹市では

スポーツとともに健康長寿を



三鷹市長
清原 慶子

謹んで新年のお慶びを申し上げます。三鷹市体育協会の皆様には、日頃から、各加盟団体の取組みを基礎に、体育協会としての協働のご活躍により、市民スポーツの普及、発展に多大なるご貢献をいただき、深く感謝申し上げます。さて、昨年の6月に開催さ

れたサッカーの「第6回女子ワールドカップドイツ大会」では、日本代表「なでしこジャパン」が初優勝しました。FIFA主催大会での日本の優勝は、男女を通じ史上初の快挙であり、いわゆる「なでしこフィーバー」がわき起こりました。また、三鷹市が株主であるサッカーチームのFC東京は、昨年J2リーグに降格したものの優勝し、元且の第91回天皇杯全日本サッカー選手権大会で優勝しました。

サッカーと言えば、平成25年秋に多摩地域を中心に開催される「スポーツ祭東京2013」

アーチェリー競技が7月、ソフトボール競技が9月、サッカー競技が10月に大沢総合グラウンドで開催されます。この開催に伴いまして、大会の広報、会場の設営、競技の運営協力から選手役員に対する歓迎、おもてなし、輸送手段のチェックなど本大会に向けて様々な検証が行われます。体育協会としても行政との協働による確実な取り組みを進めてまいりたいと考えています。



2012年のスタート、三鷹市体育協会

設される総合スポーツセンターについてですが、実施設計が平成24年度中に完了するという報告を行政から受けております。この様な状況から、アーリーナをはじめそれぞれの施設の具体的な姿が順次示されるものと思えます。体育協会としましては、関係団体から出されていますご意見ご要望を実施設計に反映しまして利便性の高い施設となりますよう強く要望してまいります。さらに、これらの背景を基軸として盛り上がるスポーツ熱を好機と捉えまして、三鷹のスポーツ振興とスポーツ人口の拡大のため、有効な施策の研究に取り組んでまいりたいと考えております。

フットボール、アーチェリーの各競技についてのリハーサル大会を開催いたします。体育協会の皆様には何かとお世話になりますので、どうぞご協力をよろしくお願いいたします。さて、皆さまから大きな期待を寄せていただいております「総合スポーツセンター(仮称)」建設については、現在実施設計を進めております。この施設は、総合施設の特性を活かした健康・スポーツの拠点であるとともに、保健や福祉分野と連携しながらスポーツを取り入れた健康づくりを推進していくこととなります。

今後とも建設的なご意見を伺いながら事業を進めて参りますので、引き続きのご支援ご協力をお願い申し上げます。結びに、「スポーツ祭東京2013」のリハーサル大会に加えて、夏には「ロンドンオリンピック」が開催される本年も、加盟35団体、7500名を超える体育協会の皆様におかれましては、清水紘子会長を中心に、会員の皆様力を結集され、健康長寿をめざした生涯スポーツの普及と発展にご尽力いただきますよう、心からお願ひ致します。



山本有三記念館前(第2中継所)

第20回 三鷹市民駅伝大会

汗と感動のタスキ、あなたに応援!



タツタカくん



結果はさまざま、少なからず元気をいただきました。



重ねた絆20回。さまざまな夢に2000チーム。

11月27日(日)、好天の日曜日、三鷹市民駅伝が行われた。第20回目を迎えて「重ねた絆20回。さまざまな夢に2000チーム。日本を元気に!」をスローガンに、東日本大震災で大きな被害

を受けた姉妹都市矢吹町から、も例年通り招待チームを迎えられた。市役所スタートに代わって初めて三鷹市暫定管理地をスタート・ゴールとする4区間12.7km

の市内一周コース、2000チームが出場。ゼッケンには初めて協賛スポンサー名「サミット」をとり入れ、沿道にはノボリや横断幕で、市民の熱い視線や声援を受けた。

「三鷹警察署」が総合優勝!

■区間最高記録	
1区	9分21秒(矢吹町A)
2区	8分14秒(Moichi)
3区	10分15秒(矢吹町A)
4区	11分10秒(三鷹警察署)

●矢吹町Aの独走を第4区間で捕らえ見事な初栄冠。

- 入賞成績(期日/平成23年11月27日)
- 一般男子の部
 - 1位 三鷹警察署(タイム39分53秒)
 - 2位 矢吹町A
 - 3位 Moichi
 - 4位 ハッシーハイテクA.C.
 - 5位 三鷹消防署A
 - 一般女子の部
 - 1位 矢吹町B(49分29秒)
 - 2位 TOHO Girls
 - 3位 法政高校女子
 - シニアの部
 - 1位 三鷹市陸協B(タイム47分02秒)
 - 2位 ビールで、乾杯!
 - 3位 市民の会
 - 中学生男子の部
 - 1位 三鷹二中A(タイム41分45秒)
 - 2位 矢吹町C
 - 3位 一中A
 - 中学生女子の部
 - 1位 三鷹二中A(タイム47分52秒)
 - 2位 矢吹町D
 - 3位 三鷹市立第五中学校



中学生の部では男女とも「三鷹二中」がダブル優勝。特に女子はここ7連続にして矢吹町Dに惜敗2位の連続だったが、最終4区で矢吹町を抜き去った。

これまで多くの市民ランナー、そして多くのボランティアの皆さんにより支えられ盛大に開催されましたこと誠にありがとうございます。数多くのランナーの皆さんが思いを込めて繋ぐ襷、チームの栄冠を目指して走る姿に感動を覚えます。さて、3月11日に発生した東日本大震災に対し、多くの三鷹市民の皆様より、多大な義援金や支援物資、さらに人的支援を賜り何と云って御礼を申し上げていいのか言葉にならない感謝の気持ちでいっぱいです。この場をお借りしまして厚く御礼を申し上げます。東京電力福島第一原子力発電所の事故による放射能の影響により、矢吹町チームの練習も思うようにならない状況にあります。三鷹市民駅伝に参加し多くの支援をいただきました市民の皆様へ、矢吹町が頑張っている姿をお見せすることが、ほんのわずかではありますが恩返しになるのかなと考えているところがあります。第20回大会のご盛会をお祈り申し上げ御挨拶いたします。

“頑張ろう 日本” “頑張ろう ふくしま” “頑張ろう やぶき・三鷹”



第20回大会 三鷹市民駅伝大会に寄せて 野崎吉郎矢吹町長

国体大会	年間	3月	2月	1月	12月	11月	10月	9月	8月	7月	6月	5月	4月	主な年間行事(24年度)
▼リハール大会(大沢総合グラウンド) サッカー(10月12・17日) アーチェリー(7月15日) ソフトボール(9月21・23日)	各加盟団体事業	都民体育大会冬季大会(スキー・駅伝)	市民体力測定会 体協親睦ポウリング大会	三鷹市余トツ指導員養成講習会 研修会	市民体力測定会 市民協新春懇親会	市民協新春懇親会 市民体力測定会	市民協新春懇親会 市民協新春懇親会							

第61回

市民体育祭スポーツ大会

31種目に分かれたスポーツの祭典!



平成23年8月29日、三鷹市第一体育館で開会式に清原大 会会長、清水実行委員長はじめ各団体代表者など総勢200名が参列。アトラクションにはパドルテニスが華を添えた。約4ヶ月におよぶ各競技が展開、大会を通じて、市民の健康と長寿社会の創成に向けて、スポーツを推進していききたいものです。また、水泳連盟、バレーボール連盟など市町村大会の上位入賞団体が表彰された。



一般決勝「気分はデラップ、超ロングスロー」(サッカー協会)



サーブにかける!(バドミントン協会)



スタートの一瞬!(水泳連盟)



小学生同士の取っ組み合い!(相撲連盟)



一般男子2回戦(バスケット連盟)



4人のコンビネーション(インディアカ連盟)



会場は大成高校柔道場(柔道連盟)



的への的中数を競う近代的競技では皆中(4射すべてが的中すること)者も現れた。風物を描いた月のや扇を射る競技後の余興では中る度に歓声があがった。(弓道連盟)



笹子雁ヶ腹摺山(1357.7m)。山頂では360度、富士山や南アルプス・八ヶ岳・奥秩父の山々がくっきりと望めた。(山岳連盟)



8月28日(日)、午前8時、総勢38名が三鷹市役所前をバスで出発、木更津市内を流れる烏田川へ。気温30度を上回る熱さでしたが眺める川面が涼しい風を送ってくれました。親子ずれの家族には夏休みの貴重な体験になったのではないのでしょうか。



子供たちは9センチ前後のハゼが30匹釣れた。

「市民ハゼ釣り大会」

釣魚連盟

少年野球を始め、剣道、バドミントン、水泳、ソフトテニス、バスケットボール、サッカーの小中学生を対象に7種目で開催された。



「バドミントン大会」9月23日(祝)三鷹七中。市内中学生を対象に男女120名が参加。保護者や顧問先生方の見守る中、熱戦が展開された。

「種目別少年スポーツ大会」

小中学生の市民大会

体育の日 **みたかスポーツフェスティバル**

大人も子供もスポーツを楽しむ!



市役所前で動物のバルーンに行列が。

10月11日(体育の日)に「2011みたかスポーツフェスティバル」が三鷹市民センター周辺及び連雀学園第一中学校で行われた。

多摩国体のスポーツ祭東京2013、イメージキャラクターの「ゆりーと」も会場に姿を現した。

第一中学校グラウンドや第一体育館などで、ソフトボール、サッカー、アーチェリー、パドルテニスなど多摩国体の三鷹市開催競技をはじめ、30種目以上の

さあ！体育の日はスポーツを楽しむ。

スポーツ体験や、公会堂、野外ステージでのキッズダンス、フラダンスなどの公演に、大人も子供も楽しい一日を過ごした。

今回の来場者は、過去最高の1万9000人でした。



「ゆりーと」登場。



スタンプラリーの親子もミニミニ運動会に集まった。

平成23年度は8つの競技で開催された。そのうちソフトテニス連盟では、強化大会や中学生131人(内小学生4名含)を対象に、夏休み期間中の2回、三鷹一中コートで強化教室を開催した。

講習内容は基本テクニックと練習法、前衛・後衛テクニックを重点的に実践指導、今後の成長を期待する。また、そいだ。

ジュニア ジュニアスポーツ育成地域推進事業

東京都のスポーツ水準の向上を!

剣道では指導者講習会を開催。

その他、卓球、ソフトボール、陸上、水泳、空手、相撲の各競技が大会や強化

練習、合宿、及び特別講師等を

招き、ジュニアスポーツの普及

と選手の発掘及び育成に力をそ



「ソフトテニス強化講習会」

自分の体力を知る!

市民体力測定云

毎年2回(春・秋/日曜日)、6歳から80歳までの市民を対象に体力テストが実施される。種目は立幅跳び、上体起こし、腕立て伏せ、時間往復走、5分間走。各年代にあわせて1級から5級までの「認定書」が発行される。自分の体力づくりやスポーツ活動に生かしたい。主催は体協と三鷹市スポーツ少年団。



第2体育館での小学生の上体起こし。



試してみよう歩行力!

市民歩行力測定云

毎年2回(春・秋/日曜日)、井の頭恩賜公園の池の遊歩道を周回する歩行力測定会。幼児から高齢者まで各年代の周回数を上回れば「優秀賞」の金メダルを得る。「池の遊歩道周回。15キロ、あなたは何周歩けますか」。前回の平均値は5.6周。73歳の男性は15周も歩き、70代基準値7をはるかに超えた。



参加人も外国人も参加。飛入りも参加。親子や犬と同伴。

人と自然とふれあいながら歩くことの快さを味わう一日。

総合8位! チームワークでさらなる挑戦

第45回 東京都市町村総合体育大会

多摩地区の連帯を一層深めよう!



開会式場は幹事市の「羽村スポーツセンター」、中庭での三鷹市選手団代表。

今回は第2ブロック(羽村市、青梅市、福生市、あきる野市、瑞穂町、日の出町、檜原村、奥多摩町)が企画担当として、多摩地区の26市3町1村が参加。平成23年7月23日、開会式に始まり、19競技の熱戦が繰り広げられた。功労者表彰では、鮎沢千尋氏(弓道連盟)が受賞された。総合優勝は八王子市、三鷹市は8位の成績。なかでも水泳総合で男女それぞれ優勝、陸上男子で2位、ダンススポーツ3位、バレーボール男子3位と健闘した。



男女とも総合優勝! 「水泳競技」

7月31日(日) 福生市営プール(長水路)。三鷹市は全78種目にエントリーし、選手、役員など67名の選手団が参加した。若手からシニアまで各クラスで奮闘し、男女優勝は3年ぶり。



3位入賞の「ダンススポーツ競技」

8月6日(土)羽村スポーツセンター。昨年につづき2回目の参加、決勝戦まで残った時は、選手たちは“あと1回隔れる”と楽しんで精一杯踊れました。

■総合成績8位 (●男子の部8位 ●女子の部10位)

■競技別成績 第45回東京都市町村総合体育大会	
バレーボール	男子3位、女子5位
弓道	健闘
卓球	男子健闘、女子健闘
ソフトテニス	男子健闘、女子ベスト16
剣道	健闘
ゲートボール	健闘
陸上	男子2位
バドミントン	男子健闘、女子健闘
水泳	男子優勝、女子優勝
クレー射撃	総合10位
軟式野球	2回戦敗退
ダンススポーツ	3位

都のスポーツの祭典! 参加総数14,807名

第64回 都民体育大会

春季大会 ■高松宮殿下記念杯 男子総合 31位 ■高松宮妃殿下記念杯 女子総合 38位

■第63回都民体育大会 春季大会	
テニス	男子2回戦敗退、女子3回戦敗退
バレーボール	男子健闘、女子3回戦敗退(ベスト16)
バスケットボール	男子2回戦敗退
ソフトテニス	男子2回戦敗退、女子2回戦敗退
サッカー	3回戦敗退(ベスト16)
卓球	男子健闘、女子2回戦敗退
軟式野球	3回戦敗退
フェンシング	女子総合4位
バドミントン	男子2回戦敗退、女子2回戦敗退
弓道	男子5位、女子予選通過ならず
ソフトボール	男子2回戦敗退
柔道	2回戦敗退
クレー射撃	健闘
剣道	健闘
アーチェリー	男子6位、女子17位
なぎなた	健闘
ボウリング	男子20位、女子15位
ゲートボール	女子健闘
ダンススポーツ	21位
陸上	800m2位、5000m5位
冬季大会	
駅伝、スキー	3月開催
夏季大会	
水泳	不参加
ゴルフ	男子10位、女子22位

■都民生涯スポーツ大会()内は参加人数
 10種目参加: 陸上(10)、バスケットボール(15)、サッカー(40)、ソフトテニス(9)、剣道(3)、ラージボール(9)、なぎなた(5)、ボウリング(9)、ダンススポーツ(15)、柔道(7)

■都民スポレクふれあい大会()内は参加人数
 3種目参加: ターゲットバードゴルフ(2)、グラウンドゴルフ(10)、インディアカ(20)、スポーツ吹き矢(5)



開会式場と昨年優勝の世田谷区

平成23年5月8日、東京体育館メインアリーナで開会式が行われた。54団体の入場行進に三鷹市は27番目に、また東京消防庁のアトラクションも加わり、華やかな雰囲気も満たされた。当日は生涯スポーツ功労者に吉野利明氏、生涯スポーツ優良団体に相撲連盟が表彰を受けた。男子総合優勝は練馬区、女子総合優勝は大田区、三鷹市はそれぞれ31位、38位。そのうち弓道男子は5位、アーチェリー男子は6位と健闘した。



男子6位入賞! 「アーチェリー競技」

5月22日(日)、駒沢オリンピック公園で、前年6位の女子チームは健闘及ばず17位、男子チームは久々に汚名を返上し6位入賞。国体のリハーサルを兼ねて三鷹から多くのサポーターが応援に駆けつけた。

普段の練習の成果と、最後まで集中を切らさずに団結していた結果です。(バンザーイ!)

ひまわり Sports plaza

姉妹都市矢吹町と交流会

恒例の姉妹都市矢吹町とのスポーツ交流。山岳連合会では11月に矢吹町山岳会と民宿に1泊し、猪苗代町の川桁山を登山。ゴルフ連盟とバスケット連盟は矢吹町でそれぞれ交流試合を実施した。



寒く厳しい登山となりましたが、川桁山(1413m)は福島県「うつくしま100名山」の一つです。



川上郷自然の村で朝の体操

スポーツ少年団
夏休みは川上郷自然の村に合宿
三鷹市スポーツ少年団

現在、少年団は剣道を始め6つの団体が毎週定期的にスポーツ活動を実施。毎年、夏休みには剣道や卓球などがスポーツ合宿。アスレチックや異種競技の体験などグループ活動を通じて子ども同士が互いに学びあう。日本体育協会が創設した、全国組織のスポーツを通じて健康な心と体を育てる少年団活動に、ぜひ参加して下さい。



なぎなたスポ少大会で3位入賞の木内弟弟

- 三鷹市スポーツ少年団一覧
- 高山剣道スポーツ少年団
 - なぎなたスポーツ少年団
 - 卓球スポーツ少年団
 - やまと(スポーツチャンバラ)スポーツ少年団
 - ゼファー(軟式野球)スポーツ少年団
 - 三鷹ウエーブス(バレーボール)スポーツ少年団
- 入会・お問合せは体育協会事務局へ



体協親睦ボウリング大会

2月14日(火)、体協加盟団体を対象に親睦ボウリング大会が吉祥寺の東京ボールで行われた。

1チーム3名構成で21チームが参加、ガーターで悲鳴、ストライクで歓声あり、トライアスロンチームが優勝を飾った。なお、2ゲーム合計のハイスコアは341点、ロースコアは144点でした。



体協・三鷹市スポーツ推進員協議会 理事交流会

三鷹市体育協会と三鷹市スポーツ推進員協議会理事との交流会が11月19日(土)第一体育館で行われた。前回につづき東京多摩国体を控え「パドルテニス」の研修に42名が参加。そのあと懇親会が行われた。また市民対象の「初心者教室」で練習をつみ、すっかり上達している人もあった。

東日本大震災義援金 48万824円



三鷹市長へ義援金の引渡し

平成23年3月11日発生した大震災は東北、関東の広域の広域に未曾有の被害をもたらし、姉妹都市である矢吹町にも莫大な被害となりました。当協会は矢吹町への積極的な支援を行い、加盟団体よりに多額の義援金を寄せていただき、三鷹市を通して矢吹町にお届け致しました。なお、今後も支援活動を継続してまいります。

日本体育協会・日本オリンピック委員会 創立100周年記念 シンポジウム 東京会場



7月15日(金)、グランドプリンスホテル新高輪で橋本聖子氏の講演やパネルディスカッション「21世紀のスポーツとグローバル課題への挑戦」などが開催された。



体協理事研修会
10月1日(土)、代々木第二体育館の施設を視察。同時に開催中のバドミントン日本リーグの白熱した男女の試合を見学した。



募集



■学生から高齢者まで「心と技を鍛練」主に第二体育館弓道場で練習、楽しく交流を広げています。初めの方や、特に経験者の方も一緒に楽しみませんか。(弓道連盟)

■毎週2回午前中に「ターゲット・パド・ゴルフ」加盟して、はや1年が経過、会員も50名に達し、毎回練習に熱が入っています。高齢者の健康維持に。ターゲットパドゴルフ協会

▽鍛山部屋で豊真将関に稽古を付けてもらいました。
▽市役所相撲場に玉鷲関が来てくれました。
(スポーツフェスティバル)
▽片男波部屋の餅つきに参加
▽貴乃花部屋で稽古

お相撲さんと交流 相撲連盟



鍛山部屋で豊真将関に稽古をつけてもらって記念撮影。



加盟団体代表者名・会員数

平成23~24年度 三鷹市体育協会役員・理事

Table with 4 columns: 加盟団体名・登録人数, 役職, 氏名, 加盟団体名・登録人数, 役職, 氏名. Lists various sports associations and their representatives.

Table with 4 columns: 役職, 担当, 所属団体, 氏名. Lists the board members and staff of the Mitaka Sports Association.

※ラグビーフットボール協会は平成24年2月16日、退会承認済) 体育協会会員数 7343名 (35加盟団体)

平成24年2月現在

表彰者紹介

受賞おめでとうございます。

- 東京都体育協会功労者表彰
吉野敏明氏 (野球連盟会長)
●東京都体育協会優良団体表彰
(団体) 三鷹市相撲連盟



吉野利明氏
三鷹市相撲協会
理事長 和田光広氏

- 東京都町村体育協会連合会
功労者表彰
鮎沢千尋氏 (弓道連盟体協派遣理事)



鮎沢千尋氏

- 三鷹市教育委員会表彰
(団体) 談当なし
(個人) 関野義則氏 (ソフトボール連盟)
(個人) 飛鳥井雅孝氏 (バドミントン協会)
●三鷹市体育協会会長表彰
(各種スポーツ大会で活躍した
団体、個人)

- 第64回都民体育大会 春季大会
(団体) 弓道男子第5位、アーチェリー男子第6位
●第65回都民体育大会 夏季大会
(団体) ゴルフ男子第10位
●第45回東京都町村総合体育大会
(団体) 水泳男子・女子第1位、陸上男子第2位、ダンス男女第3位、バレー男子第3位、
(個人) 男子陸上、山下和準400m第3位、吉田圭吾1500m第1位、岡弘志3000m第3位、戸嶋純5000m第2位、男子4000mリレー第1位

体育協会事務局

第一体育館内



小俣崇事務局長(左)
南直子嘱託員(右)

T・ルームへようこそ

小俣事務局長も就任からまもなく一年、新しい風を体協にもたらせてきています。
スポーツ大好き事務局長小俣&嘱託員南、皆様のお話を伺うのを楽しみにしています。
体協への要望、提案、家族の自慢話、愚痴、世間話、何でも受け付けています。

おいしいお茶と運がよければ
おいしいお茶菓子も...、皆様のお越しをお待ちしています。
by 南

編集後記

本紙写真撮影/広報部及び各加盟団体
ダルビッシュ有のメジャーリーグ挑戦、期待を寄せる岩隈、和田、青木など野球ファンならずとも海を渡る日本人選手の活躍が楽しみな2012年の大リーグ。

本誌は復刊11号となり、前号同様カラー8頁にしました。今後とも各団体の話題を積極的に本紙及びホームページに掲載していきたいと考えていますので、体育協会事務局宛てに情報提供をお願いいたします。

広報部長 千羽亮二